
会  議  録 

会議の名称 平成27年度 第５回西東京市スポーツ推進審議会 

開 催 日 時 
平成28年２月10日（水） 

18時00分から18時40分まで 

開 催 場 所 保谷庁舎４階 第３会議室 

出 席 者 

（委 員） 

内田委員、飯塚委員、姉松委員、村上委員、前田委員、林委員、種村委

員、岡田委員 

欠席 北岡会長、中山委員 

（事務局） 

宮坂課長、國府方係長、田渕主査 

議 題 

１ 西東京市スポーツ振興補助金の交付について 

 (1) 平成27年度西東京市スポーツ振興事業補助金の審査結果⑤ 

(2) 平成27年度西東京市スポーツ振興事業補助金の審査結果⑥ 

２ その他 

会議資料の 

名   称 

 
資料１平成 27年度西東京市スポーツ振興事業補助金の審査結果⑤ 

資料２平成 27年度西東京市スポーツ振興事業補助金の審査結果⑥ 

 

記 録 方 法 □全文記録 □発言者の発言内容ごとの要点記録 ■会議内容の要点記録 

会  議  内  容  
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事務局 

 

職務代理 

 

事務局 

 

職務代理 

 

１ 事務局より 

  本日は、北岡会長が欠席のため内田職務代理に審議会の進行をお願いしま

す。 

 

２ 職務代理挨拶 

 

３  配付資料の確認 

    事務局より配付資料の確認を行う。 

 

４ 議題 

 (1) 西東京市スポーツ振興補助金の交付について 

  ア 平成 27年度西東京市スポーツ振興事業補助金の審査結果⑤ 

    資料１に基づき説明する。 

 

成績はどうでしたか。 

 

第３位でした。 

 

ご質問ありますか。 
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事務局 

 

    大会の実施が７月31日から８月３日までで、今が２月中旬ということで

申請が遅れたからこの時期に審査になるということですか。 

     

    そのとおりです。補助金は予算の範囲内となりますので、大会が終了し

ましたら早く申請したほうが好ましいです。 

 

    この団体は、優勝したと聞いておりましたが。 

 

補助金の申請は、年１回となります。申請団体は、優勝した大会とは別

の大会を申請してきました。 

 

    年１回とは、団体、個人それぞれ１回ですか。 

 

    個人または団体のどちらか１回となります。 

 

    補助金をお認めいただいてよろしいでしょうか。 

    （委員異議なし） 

 

イ 平成27年度西東京市スポーツ振興事業補助金の審査結果④ 

    資料２に基づき説明する。 

 

    成績はどうでしたか。 

 

    残念ながら、１回戦敗退でした。 

 

    他の補助金はありませんか。 

 

    申請時に申請者に対し、当該大会において、他の補助金をもらっていな

いかを確認しております。この案件は他の補助金はもらっていないと確認

しております。今まで審議いただいたほかに、相談がありました案件で、

他で補助金をいただいていることがわかり、補助に該当しないと説明した

案件が２件ございました。 

   

    ご質問ありますか 

    (その他質問なし) 

 

    補助金をお認めいただいてよろしいでしょうか。 

    （委員異議なし） 

 

(2) その他 

ア スポーツ振興事業補助金について 

現在、スポーツ振興事業補助金の要綱の改正を予定しています。補助金

の申請時期、期間等について改正を予定しています。改正しましたら改め

てご説明いたします。 

イ 陳情について 

昨年の９月の議会において、公式試合のできるサッカー場、ラクビー場

を建設してほしいとの陳情がありましたが、新規整備するとなると、市内
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の土地では、適当な場所がなく、予算面でも、用地取得費用、整備工事費

用を含め、多額の費用がかかり、対応が難しい状況です。議会において、

「市域内における土地の状況や市財政等を勘案の上、可能な限り努力され

たい」との意見を付し、趣旨採択がなされました。 

  ウ 平成28年度予算案について 

予算については、３月の議会でご審議いただきます。スポーツ振興課の

予算案で主なものは、オリンピック・パラリンピックに関係する事業、リ

レーマラソン、総合体育館のエレベーター改修などです。 

  エ オリンピック・パラリンピック関係予算について 

  東京都の予算の状況、市の予算案を説明する。 

  オ 今後の事業 

    明日２月11日は、ロードレース大会が開催されます。その際、「小中学

生が描いた2020年の私・東京・日本」をテーマにしたポスターを展示しま

す。また、週末の13日、14日は小学生ドッジボール大会が開催され、こち

らでも同ポスターを展示いたします。 

 

その他、ございますでしょうか。 

（委員、事務局とも特になし） 

 

（閉会） 

 


